

Steigerung der Lernfreude

Schule am Adelwald bereitet in einer Projektwoche das Winter-Varieté 2012 vor

ALLEN • „Wintervarieté 2012 – Ich kann mehr als ich denke“. Eine Projektwoche der besonderen Art findet derzeit an der Schule am Adelwald in Allen statt. Die Schüler erarbeiten gemeinsam mit ihren Lehrern und Mitarbeitern des Circus Soluna sowie der Paul-Dohrmann-Schule aus Bockum-Hövel in verschiedenen Projekten eine zirkusähnliche Bühnenshow, die am Freitag, 23. November, im Kulturrevier Radbod präsentiert werden soll.

„Der wichtigste Effekt dieser Projektwoche ist bereits erreicht“, freute sich Schulleiterin Claudia Hofmann-Reichenberger gestern Vormittag und meinte: „Die Kinder und Jugendlichen sind motiviert bei der Sache und kommen gerne zum Lernen in die Schule. Am Montag verabredeten sich Schüler bei uns und bedankten sich für den Tag.“ Die Steigerung der Lernfreude wollen die Pädagogen für ihre Förderschule mit dem Schwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung auch über die Projekt-



Konzentration und Geschick ist beim Jonglieren gefragt. Mit viel Geduld üben die Schüler an ihrem Auftritt. • Foto: Beuning

woche hinaus möglich lange erhalten. Dazu gehört auch der Auftritt vor Publikum am kommenden Freitag. „Die Schüler sind stolz, wenn nach ihren Darbietungen applaudiert wird. Das ist dann der Lohn für ihr Lernen unter der Woche“, will Hofmann-Reichenberger den Schülern vermitteln, dass sich Lernen und Üben immer auszahlen kann.

Aber auch der Teamgedanke, das gemeinsame Arbeiten an einem Ziel, soll den Schülern vermittelt werden. Denn insgesamt werden fast 150 Schüler zum Gelingen des Wintervarietés beitragen. Ne-

ben den Aktiven auf der Bühne, gehören auch Techniker zum Ensemble. Diese werden in dieser Woche direkt im Kulturrevier Radbod in die dortige Technik eingewiesen, um ihre Mitschüler am Freitag ins rechte Licht zu rücken und für den richtigen Ton zu sorgen. Andere Schüler nähern die Kostüme, eine weitere Gruppe bereitet die „Genusshäppchen“ vor, die am Abend gereicht werden sollen. Um die nötige Dekoration kümmert sich das Bühnenbild-Team, das gemeinsam an einem riesigen Bild malt.

Die Lehrer der beiden Schu-

len wurden zuvor vom Kooperationspartner, dem Circus Soluna, geschult, um in der Projektwoche mit den Schülern die einzelnen Programmpunkte einzustudieren zu können. Die Schüler am Adelwald hatten neben Nähen, Malen und Technik die Auswahl zwischen fünf Darbietungen: Jonglage, Flower-Sticks, Diabolo, Beat-Performance sowie Fakir und Feuer. Gerade letzteres war sehr beliebt bei den Schülern, erforderte aber viel Mut und Vertrauen in den Lehrer beim Umgang mit der Flamme.

Das gut 90-minütige Programm beginnt am Freitag um 18 Uhr, nachdem um 15.30 Uhr die Generalprobe abgehalten wurde. Eltern, Freunde sowie die Kooperationspartner Strüverhof und Konrad-Adenauer-Realschule wurde dazu eingeladen.

Beim Adventsbasar des benachbarten Strüverhofs in Allen am Sonntag, 25. November, werden die Adelwald-Schüler zudem Teile ihres Wintervarietés um 14 Uhr aufführen. • jb



In der AG „Fakir und Feuer“ erlernen die Schüler mit ihren Lehrern den Umgang mit den Flammen und bereiten eine imposante Show für das Winter-Varieté am Freitag im Kulturrevier Radbod vor. • Foto: Beuning